

朝鮮革命と世界解放のための 金日成主席のすぐれた革命活動と業績がおよぼす影響力

ギニア金日成・金正日主義研究全国委員会書記長
アブドゥラエ・ディアロ

偉大な指導者金日成主席の革命業績は自主と独立、主権のために闘う人類を鼓舞し導いていることにより、歳月の流れの中でも輝いています。

金日成主席は著作で蜜蜂が女王蜂を中心に群れをなして規律正しく生活するように、集団内には必ず中心があつて規律がなければならないと述べています。

以民為天、これは思想的、哲学的選択にあつて金日成主席を常に導き、人民のためにすべてを捧げるようにした理念でした。

不正義や人民の苦しみに耐えられなかった金日成主席は 10 代の幼い年に朝鮮を解放してから帰郷するという固い決心を抱き、故国を発ちました。

人々は歴史発展のもっとも困難な時期に苦難から解放される目的を達成するために頼ることのできる指導者を要求します。

歴史の困難な時期に朝鮮人民は全朝鮮民族の運命を双肩に担う万景台の偉大な息子の誕生を迎えるようになりました。

社会主義朝鮮の創始者である金日成主席は日本占領（1905－1945）から朝鮮を解放するための革命闘争に立ち上がりました。

主席はチュチェ思想を創始して朝鮮人民が進むべき道を指し示しました。

主席の卓越した指導によって人民大衆が自己の運命の完全な主人となった自主時代が開かれるようになり、銃によって革命偉業の勝利や国と民族の主権と自主性、繁栄が保証され強固になるという真理が明らかにされました。

金日成主席は次のように述べています。

「こんにち、世界の進歩的人民に提起されている共通の課題は、自主化された新しい世界を建設することです。自主化された世界は、国と民族のあいだに支配と従属がなく、侵略と戦争のない世界、いいかえれば国際社会の民主化が実現した新しい世界です」

まさにこのことから、主席は帝国主義に反対する闘争と非同盟運動の発展をめざす闘争で進歩的人民と密接に協力したのでした。主席は自由で平和な新しい世界を建設するために世界の自主化に関する理論を打ち出しました。

世界の被抑圧人民の間で高く称揚される金日成主席の指導力と革命業績の影響力について見るならば、それはアフリカとラテンアメリカ、ヨーロッパと中東諸国の民族解放と新しい社会建設のための闘争に惜しめない支持を送ったことです。ナミビアの初代

大統領サム・ヌジョマが、ナミビアの独立は朝鮮の金日成主席のお陰でもたらされた、といったのは決していかなる偶然やアジ演説ではありませんでした。

金日成主席の出色の指導力と大きな関心、精力的な活動によって、非同盟運動はアフリカとラテンアメリカ、そして中東で発展途上諸国の自主性のための闘争を支持し、植民地化と帝国主義に反対する連帯の強力な力となりました。

金日成主席はラテンアメリカ、特にアフリカ諸国の真の友であり、恩人でした。主席は植民地奴隷の運命を強いられているアフリカ諸国人民の自主性をめざす闘争と正義の新しい社会建設で困苦欠乏に耐えているアフリカ諸国人民にたいする支持を惜しみませんでした。

主席は国家負担で多くの朝鮮専門家と技術者をアフリカ諸国に派遣して国家と武力を建設し、工業と農業、教育、保健医療、スポーツを発展させることを無条件的に援助するようにしました。

そして国の自主性と主権を保証してくれる食糧の自給自足のために農業を発展させなければならないとし、気候と地形の状態に合う農業方法と灌漑技術を直接アフリカ諸国に教えました。

非同盟運動の透徹した指導者である金日成主席の提案によって平壤では食糧及び農業増産に関する非同盟諸国の討論会がおこなわれました。また、主席はアフリカの農業を発展させるために農業研究所を設けることに注意を払いました。

朝鮮の誠実な農業科学者たちの技術的支援によって、ギニア共和国にはキリシ(kilissi)「金日成」農業科学研究センターを創設するようにし、センターでは西アフリカで人氣のある幾種の改良種子を生産しました。彼らの技術的支援によって東部アフリカのタンザニアにはチョンリマ農業研究院が創設されました。朝鮮のこうした支援は多くのアフリカ諸国の農業を促進させました。

帝国主義者の挑戦に直面したアフリカ諸国人民はチュチェ思想が明らかにした通り、政治と経済、国防分野において自主、自立、自衛の路線を確固と堅持するのが民族の自主権を固守し、新植民地主義者の干渉に反対して立ち向かわせる難攻不落の砦であることをよく知っています。

それはアフリカ諸国人民が、チュチェ思想が明らかにしたように、人民が自己の意思と要求によって政治的選択を自由にするならば、自分も社会と自己の運命の真の主人になれるし、何も、何人も自分を脅かすことができないということに目覚めます。

金日成主席のお言葉どおり、国家が人民大衆の意思によって政策を立て、彼らの利害関係に合致されるように政策を実施し、彼らの真の自由と権利、福祉を実際に保証するときのみ民主主義について語るができます。

平和と正義、連帯を志向する進歩的アフリカ諸国人民にとって、ひたすら人民を天の

ごとくみなし、人民のために一生を捧げた徳望の象徴である金日成主席と金正日総書記の大きな構想を体した金正恩総書記が人民大衆第一主義の崇高な歴史を記していく朝鮮は、民主主義の基準、モデルであります。

人民の強力な党である朝鮮労働党は金正恩総書記の指導のもとに朝鮮人民の福祉のために滅私奉仕しています。

空に太陽が永遠であるように、金日成主席の尊名と主席が積み上げた業績はアフリカ諸国の進歩的人民の心の中に永遠に残ることでしょう。

朝鮮人民だけでなく、特に世界の自主化のために一生を捧げた世界人民の金日成主席は特出した国家元首であり、アフリカの非植民地化と発展のための闘争に私心のない支援を送った卓越した指導者であります。

今日、アフリカ諸国人民は闘争を通じて、外国の干渉と「COVID-19」、新冷戦によって悪化された経済・金融危機に特徴づけられる今日の風波の中で、金日成・金正日主義は自主性の実現と人類発展の強化のための最高の指針であるということをよく知るようになりました。

ありがとうございます。